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OGGETTO:

PROVINCIA REGIONALE DI MESSINA
COPIA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO PROVINCIALE

Pubblica di prosecuzione del 2.7.2012 Deliberazione n.

Intervento ai sensi dell'art.23 del Regolamento del Consiglio in merito alla Gestione
Taormina Arte 2012, rilascio atti e presenza Presidente Ricevuto in. aula; Votazione prelievo
punto 8) in merito al Regolamento delle prò loco, Mancanza numero legale. Chiusura
sessione.

L'anno Duemiladodici, il giorno due del mese di Luglio nell' Aula Consiliare della Provincia

Regionale di Messina, previo invito, notificato ai Signori Consiglieri con avvisi scritti a norma di legge,

si è riunito, in seduta pubblica, il Consiglio della Provincia Regionale di Messina con la presenza dei

Consiglieri:

Pres. Ass. Pres. Ass.

1) ANDALORO Francesco
2) BARBERA Giacinto
3) BARTOLOTTA Antonino
4) BIVONA Enrico
5) BONFIGLIO Biagio Innocenze
6) BRANCA Massimiliano
7) BRIUGLIA Piero
8) CALA' Antonino
9) CALABRO' Antonino
10) CALABRO' Giuseppe
11) CALABRO' Vincenzo
12) CERRETI Carlo
13) COPPOLINO Salvatore
14) DANZINO Rosalia
15) DE DOMENICO Massimo
16) FIORE Salvatore Vittorio
17) FRANCIL1A Matteo Giuseppe
18) CALATI RANDO Santo
19) GALLUZZO Giuseppe
20) GRIOLI Giuseppe
21) GUGLIOTTA Biagio
22) CULLO Luigi
23) GULOTTA Roberto
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A riportare n.

Assume la Presidenza il Presidente Salvatore Vittorio Fiore

Partecipa il Segretario Generale Avv.to Anna Maria Tripode

Totale n.

1* 1*9

24) ITALIANO Francesco
25) LA ROSA Santi Vincenzo
26) LOMBARDO Giuseppe
27) MAGISTRI Simone '
28) MAZZEO Stefano
29) MIANO Salvatore Giuseppe
30) MIRACULA Filippo
31) PALERMO Maurizio
32) PARISI Letteria Apatina
33) PASSANITI Angelo
34) PASSARI Antonino
35) PELLEGRINO Agostino
36) PREVITI Antonino
37) PRINCIOTTA CARIDDI Giovanni
38) RAG Giuseppe
39) RELLA Francesco
40) SAYA Giuseppe
41) SCIMONE Antonino
42) SIDOTI Rosario
43) SUMMA Antonino
44) TESTAGROSSA Enzo Stefano
45) VICARI Marco
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PROVINCIA REGIONALE DI MESSINA

Proposta di deliberazione per il Consiglio Provinciale

I Dipartimento Affari Generali e Istituzionali

U.O. Atti Consiglio e Commissioni Consiliari

Responsabile dell'Ufficio Dirigenziale avv. Anna Maria TRIPODO

II Presidente/ Salvatore Vittorio Fiore, accertato il numero legale, dichiara valida ed

aperta la seduta.

Designa scrutatori della seduta odierna i Consiglieri G.Saya, G.Grioii e S.Coppolino.

Comunica l'assenza giustificata dei Consiglieri Giacinto Barbera e Maurizio Palermo.

Comunica, altresì, che i Consiglieri Carlo Cerreti, Antonino Previti e Roberto Guiotta

hanno comunicato l'istituzione del neo gruppo consiliare "Liberi Insieme", rappresentato

dal Cons.Carlo Cerreti, nella qualità di Capogruppo Consiliare.

Entrano in aula i Consiglieri P.Briuglia, A.Scimone, M.Branca ed A.Calà

(Presenti n. 25).

Da la parola al Cons.Giuseppe Lombardo che intende intervenire ai sensi dell'art 23 del

Regolamento del Consiglio, in merito alla Gestione Taormina Arte 2012, rilascio atti e

presenza Presidente Ricevuto in aula.

Il Cons.G.Lombardo, rivolgendosi ai Capigruppo della maggioranza, rileva che,

nonostante le innumerevoli richieste di invito al Presidente Ricevuto a partecipare ai

lavori Consiliari, ed accordi non mantenuti, a tutt'oggi non è presente in aula. Difatti

nella seduta consiliare del 9 maggio 2012, per come si evidenzia nel verbale del

Consiglio Provinciale, il Presidente Ricevuto, aveva dato la propria disponibilità a

partecipare ed a rispondere, entro 48 ore, sui quesitì posti da lui stesso in merito ai

lavori di somma urgenza.

L'atteggiamento inadempiente, continua anche in merito alla convenzione tra Taormina

Arte e la Società "Agnus dei", nella quale sono state inserite spese non controllate.

Specifica in merito di aver chiesto con una nota di poter visionare copia dei relativi atti,

ma a tutt'oggi, tale richiesta giace sulla scrivania del Dott.Carbonaro.

Durante l'intervento del Cons.G.Lombardo, si allontana il Presidente S.V.Fiore,

assume la Presidenza il Vice Presidente, Dott.Santi Vincenzo La Rosa (Presenti

n. 24).



I

Ritornando sul tema delle procedure di some urgenze, desidera sapere, rivolgendosi ai

Colleghi della maggioranza, come intende operare l'Amministrazione, considerato che si

continua a sperperare denaro pubblico.

Dal 14 luglio del 2011, data in cui è stata pubblicata sulla Gazzetta ufficiale la legge

sulla procedura negoziata, l'Amministrazione Provinciale con l'assenso del Presidente

Ricevuto, ha continuato a non applicare su 4 milioni di Euro, nessun centesimo di

sconto, ad eccezione di una procedura per la quale è stato applicata un ribasso del

26%.

Se fosse stata applicata, la procedura negoziata, dalla data di pubblicazione, della

normativa, l'Ente Provincia avrebbe risparmiato almeno un milione di Euro.

Preannuncia, altresì, , che se non gli verrà data l'opportunità di visionare copia degli atti

richiesti in merito alla gestione di Taormina Arte, si rivolgerà direttamente al Prefetto.

Entra e riassume la Presidenza il Presidente del Consiglio, Salvatore Vittorio

Fiore (Presentì n.25).
Il Cons.G.Grioli del PD, ricorda che il gruppo cui appartiene, ha assunto la

responsabilità nelle precedenti sedute di Consiglio, di esitare le proposte relative ai

Debiti fuori Bilancio in tempi rapidi. Dopo, però, aver ascoltato l'intervento testé reso dal

Cons.G.Lombardo, ritiene più opportuno che il Presidente Ricevuto raggiunga l'Aula

Consiliare e chiarisca quanto sollevato nelle dichiarazioni rese ai sensi dell'art. 23.

Conclude il proprio intervento, preannunciando un modus operandi, da parte del PD,

diverso da quello assunto durante gli anni della legislatura vigente, se non si chiariranno

tali punti.

Per il Consigliere Angelo Passanitì, sarebbe stato più giusto, investire per tali

chiarimenti il Dirigente preposto e non il Presidente della Provincia.

A suo parere, il Presidente Ricevuto, fa bene a non venire in Consiglio Provinciale,

trattandosi di richieste e problematiche relative ad un "paesello" che interessano solo il

Consigliere Lombardo.

Entra in aula il Cons.G.Calabrò (Presenti n.26).

Il Cons.Carlo Cerreti, tiene a precisare che i "paeselli", hanno eguale bisogno di

attenzione sia del Presidente della Provincia che del Consiglio Provinciale.

In base a quanto riferito dal Consigliere G.Lombardo, si tratta di omissioni di atti di

ufficio, ipotesi di falso e connivenza nei confronti di un'azione anomala compiuta

dall'Amministrazione, indaffarata a ricostituire la nuova Giunta.
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Manifesta ampia solidarietà per l'intervento reso dal Consigliere Lombardo, in quanto

l'Ente Provincia avrebbe potuto risparmiare un milione di Euro applicando la procedura

negoziata.

I gruppi di maggioranza, a suo parere devono chiarire e prendere coscienza di quanto

sta accadendo all'interno dell'Ente Provincia.

Per II Cons. Biagio Gugliotta, la tematica sollevata dal Cons. Lombardo non riguarda

soltanto i gruppi della maggioranza, bensì tutto il Consiglio; reputa quindi importante ed

urgente che il Presidente della Provincia raggiunga l'aula consiliare e chiarisca su quanto

discusso.

Entrano in aula i Consiglieri M.Vicari, B.Bonfiglio e R.Danzino (Presenti n.29).

Si allontana dall'aula il Cons. A.Bartolotta (Presenti n.28).

II Cons.F.Andaloro, nel ricordare l'atteggiamento omissivo del Presidente Ricevuto,

rileva che a tutt'oggi non ha presentato al Consiglio Provinciale la propria Giunta;

concorda, inoltre, con quanto espresso dai Consiglieri che Io hanno preceduto.

Per il Cons.R.Gulotta è opportuno discutere su tale tematica in Conferenza dei

Capogruppo e bloccare i lavori consiliari sino a quando il Presidente Ricevuto non da la

propria disponibilità a partecipare.

Il Cons.A.Pellegrino, nell'invitare il Cons.Lombardo a presentare un'interrogazione

sulla tematica avanzata nell'intervento ai sensi dell'art. 23 del Regolamento del

Consiglio, propone di bloccare i lavori delle Commissioni come segno di protesta e non

di sospendere i lavori consiliari.

Il Cons.G.Lombardo, interviene per fatto personale, chiarendo che la questione è

generale e non locale; rivolgendosi, quindi al Cons.Passaniti, desidera capire se il suo

intervento fosse espresso a titolo personale o per conto del gruppo del PDL, in quanto vi

sono due somme urgenze che superano l'importo di 265 milioni di Euro e che ricadono

nello stesso periodo, per le quali viene applicata la procedura normale, mentre per

un'altra per l'importo di 264 mila Euro, la procedura negoziata.

Il Cons.G.Galluzzo, nell'intervenire sull'andamento dei lavori, fa presente che il

Consiglio ha tutti gli strumenti necessari! per presentare una mozione di sfiducia, come

organo di controllo e di indirizzo.

Il Consiglio, Provinciale, a suo parere, può solo essere un organismo di protesta solo nei

confronti di enti-terzi. -J,, '""'

L'azione da intraprenderà a suo parere è di audire in Consiglio Provinciale il Dirigente

preposto, intavolare un dibattito d'aula e successivamente fare un atto di indirizzo da

trasmettere al Presidente della Provincia.



L
\e una breve parentesi, reputa come responsabile dello sfacelo della Sicilia, il

Presidente Lombardo, definendolo "presunto mafioso" e causa del fallimento politico.

Il Cons.C.Cerreti chiede di porre in votazione la sospensione dei lavori consilari sino a

quando il Presidente Ricevuto non stabilisca una data in cui partecipare.

Il Consigliere M.Francilia, chiede di trattare le proposte di deliberazione inerenti i

debiti fuori bilancio per poi prelevare il Regolamento relativo alle prò loco, un

provvedimento importante per le attività turistiche ricadenti nel territorio provinciali.

Entra in aula il Cons. S.Magistri (Presenti n.29).

Il Cons.G.Grioli, interviene sull'ordine dei lavori ribadendo, sulla scorta di quanto

evidenziato dal Cons. Lombardo, che il gruppo del PD sino quando il Presidente

Ricevuto non verrà in Consiglio, non parteciperà ai lavori consiliari.

In merito alle competenze, a suo parere l'interlocutore non è il Dirigente, ma 11

Presidente della Provincia che autorizza le somme urgenze.

Se il Presidente Ricevuto, quindi, non comunicherà una data in cui potrà esser audito in

Consiglio in tal senso, il gruppo del PD, abbandonerà l'aula.

Il Cons.Rosalia Danzino, ricorda che il Presidente della Provincia ha fissato un tempo

per poter dare delle risposte in merito alla tematica in questione di 48 ore, ore

ampiamente superate. Considerati i tanti argomenti iscritti all'Ordine del Giorno da ilio

tempore, propone di porre in votazione le proposte relative ai Debiti fuori bilancio e

successivamente prelevare la proposta relativa alla concessione dei contributi alle prò

loco.

In merito a quanto dichiarato dal Cons. G.Galluzzo, si chiede, dove fosse il Governo

Nazionale, durante l'alluvione dell'ottobre del 2009"; nel ricordare in merito alla

definizione di "presunto mafioso", attribuita al Presidente della Regione, che la sentenza

ancora non è stata emessa; lo invita, quindi, a soffermarsi sui "mafiosi" di "Casa sua".

Il Cons.Giuseppe Galluzzo, tiene a precisare di aver solo espresso un'opinione

politica in merito allo sfacelo creato dal Presidente Lombardo nella Regione Sicilia ed alla

definizione espressa di "presunto mafioso", in quanto si attende dalla Magistratura

l'accertamento della sentenza.

Si allontana dall'aula il Consigliere Santi Vincenzo La Rosa (Presenti n. 28).

Il Presidente Fiore, invita i Capigruppo allo scranno della Presidenza.

Sono le ore 12.40.

Riprendono i lavori alle ore 12.45.

Il Presidente Salvatore Fiore, informa che la Conferenza dei Capigruppo ha stabilito

di porre in votazione la richiesta di rinvio seduta del Cons. Cerreti.



Il Consigliere C.Cerreti, chiarisce che la richiesta di rinvio dei lavori odierni a venerdì

6 luglio alle ore 10.30, scaturisce da una delibera del Consiglio Provinciale del 9

maggio u.s., in cui si è deciso di sospendere l'intervento ai sensi dell'art. 23 del

Consigliere Lombardo per 48 ore, tempo necessario richiesto dal Presidente Ricevuto

per partecipare ai lavori del Consiglio su tale tematica; dal 9 maggio e, conclude, sono

trascorsi cinquanta giorni e del Presidente Ricevuto non si è vista ombra alcuna..

Il Presidente Fiore, invita i Consiglieri ad intervenire sulla richiesta di rinvio seduta

avanzata dal Cons.C.Cerreti.

Il Consigliere M.Francilia, chiede, a conclusione del dibattito in questione, di votare il

prelievo sul Regolamento delle prò loco.

Il Cons.Agostino Pellegrino, interviene chiedendo, l'oggetto del rinvio ed in base a

quale art. del Regolamento del Consiglio si sta procedendo a detta votazione,

II Presidente Fiore, chiarisce che la richiesta di rinvio è ammessa in qualsiasi

momento da parte di ciscun consigliere Provinciale e comunque è tutto sancito nell'art.

33 del Regolamento del Consiglio Provinciale.

Il Consigliere A.Pellegrino, precisa che la proposta di rinvio è una questione

pregiudiziale, si dichiara contrario alla sospensione dei lavori consiliari, bensì favorevole

alla trattazione del Regolamento delle Associazioni prò loco.

Entra in aula il Cons.Rosario Sidoti (Presenti n.29).

Il Consigliere Grioli, si dichiara favorevole alla richiesta di rinvio, solo e soltanto se il

Presidente Ricevuto rispetterà tale data.

Il Consigliere G.Galluzzo, ritiene indispensabile andare avanti con l'Ordine del Giorno,

prelevare il Regolamento delle prò loco e successivamente rinviare il Consiglio

Provinciale.

Il Consigliere Carlo Cerreti, comunica di aver contattato telefonicamente il

Presidente Ricevuto, il quale ha dato la disponibilità a partecipare ai lavori del Consiglio

per giorno 10 e.m. alle ore 10.30., modifica, quindi, la sua richiesta di rinvio a

martedì 10 alle ore 10.30.

Il Cons.Marco Vicari , nel dichiararsi favorevole, chiede che venga prelevato il punto

relativo alle prò loco.

Per il Consigliere Grioli, accertata la disponibilità del Presidente Ricevuto, propone di

continuare con i lavori odierni; invita, a tal proposito, il Cons.Cerreti a-ritirare la

proposta di rinvio.



II Consigliere Cerreti, mantiene e fortifica la richiesta di rinvio seduta, in quanto i

Consigliere Lombardo ha denunciato un'ipotesi di dolo di un milione di euro che l'Ente

poteva risparmiare.

Il Cons.F.Andaloro, propone di aggiornare il Consiglio Provinciale a martedì 10 e. m.

alle ore 10.30.

Il Consigliere R.Sidoti, invita i Colleghi Consiglieri ad andare avanti con i lavori

consiliari.

Il Consigliere G.Galluzzo , si dichiara d'accordo con quanto reso dal Consigliere Sidoti.

Il Cons.Pellegrino nel dichiararsi favorevole al prosieguo dei lavori odierni, chiede al

Segretario Generale chiarimenti sull'art. 33.

Il Segretario Generale/ Dott.ssa Tripode, fa presente che il Consiglio Provinciale

nelle ultime legislature ha seguito l'iter di porre in votazione la proposta di rinvio seduta,

nonostante l'art. 33 prevede il rinvio per questioni pregiudiziali.

Si allontanano dall'aula i Consiglieri P.Briuglia, S.Coppolino, A.Passaniti,

B.Gugliotta, F.Italiano, A. Previ ti, F.Rella, G.Calabrò, E.s.Testagrossa, M.Branca

ed A.Calà (Presentì n.18).

Il Presidente Fiore, con l'assistenza degli scrutatori Consiglieri , A.Scimone, G.Grioli e

G.Saya, pone in votazione palese, mediante sistema elettronico, art. 2 I:R. 48/91, la

proposta di rinvio seduta a martedì" 10 alle ore 10.30, che registra il seguente esito:

Consiglieri Presenti: 18

Consiglieri Votanti: 18

Favorevoli: 4

Contrari: 14

Astenuti: //

II Consiglio non approva.

Il Consigliere R.Sidoti, propone il prelievo del punto 8) dell'O.d.g. Principale, avente

per oggetto:" Approvazione Regolamento per la concessione di contributi alle

Associazioni "prò loco" della provincia di Messina.

Il Cons.G,Lombardo, nel dichiararsi contrario alla proposta di prelievo testé avanzata,

in quanto oltre ad esserci argomenti più urgenti all'Ordine del Giorno, per l'attuazione

del Regolamento delle prò loco, a tutt'oggi non vi è alcuna copertura finanziaria.

Il Cons.Sidoti, tiene a precisare che dopo la trattazione del predetto punto, 7l gruppo

dell'UDC garantisca la sua disponibilità a continuare con gli argomenti all'Ordine del

giorno.

Entra in aula il Cons. A.Passaniti (Presenti n.19).



Si allontanano dall'aula i Consiglieri C.Cerreti, A.Scimone e S.Magistri (Presenti

n.16).
Il Consigliere A.,Passaniti, Dell'invitare il Consigliere G.Lombardo ad essere un pò più

propositivo, si associa alla proposta testé avanzata dal Cons. Rosario Sidoti.

Il Cons. A.Pellegrino, si dichiara d'accordo al prelievo

Per il Cons.R.Gulotta, è opportuno sapere se in Bilancio vi sono somme da destinare

in tal senso.

Il Cons.R.Danzino dichiara il voto favorevole del gruppo deil'MPA alla proposta di

prelievo.

Il Cons.Galluzzo, dichiara, a nome del gruppo cui appartiene, parere favorevole alla

proposta di prelievo.

Entra in aula il Cons.A.Passari (Presenti 17)

II Consigliere F.Andaloro, dichiara a nome del gruppo del PRC parere favorevole alla

richiesta di prelievo , nella consapevolezza che anche questa volta cadrà il numero

legale e si continuerà a "giocare" con gli interessi della collettività.

Si allontana dall'aula il Cons. A.Passari (Presenti n.16).

Il Presidente Fiore, con l'assistenza degli scrutatori Consiglieri A.Pellegrino, R.Danzino

e G.Grioli, pone in votazione palese, mediante sistema elettronico, art. 2 LR. 48/91, la

proposta di prelievo del punto 8) che registra il seguente esito:

Consiglieri Presenti: 16

Consiglieri Votanti: 16

Favorevoli: 15

Con tra ri: 1

Astenuti: //

II Presidente, essendo venuto meno il numero legale, dichiara chiusa la sessione

Sono le ore 13.40



Letto, confermato e sottoscritto.

11 Consigliere anziano

F.to Giuseppe Galluzzo

IL PRESIDENTE

F.to Salvatore Vittorio Fiore

II Segretario Generale

F.to Avv.to Anna Maria Tripodo

II Presente atto sarà affisso all'Albo

nel giorno festivo

L'ADDETTO

Messina, lì

II presente atto è stato affisso all'Albo

dai al

con n. Registro pubblicazioni.

L'ADDETTO

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

(Art. 11 L.R. 3-12-1991 n. 44)

Il sottoscritto Segretario Generale della Provincia,
^ CERTIFICA

Che la presente deliberazione j pubblicata all'Albo di questa Provinciainciai? 5 MB- 2012 giorno festivo e per
quindici giorni consecutivi e che contro la stessa
o richiesta di controllo.
Messina, dalla Residenza Provinciale, addì

sono stati prodotti, All'Ufficio Provinciale, reclami, opposizioni

IL SEGRETARIO GENERALE

f.to

PROVINCIA REGIONALE DI MESSINA

La presente deliberazione è divenuta esecutiva ai sensi del comma

Legge Regionale 3-12-1991 n. 44 e successive modifiche.

Messina, dalla Residenza Provinciale, addì

dell'ari. della

IL SEGRETARIO GENERALE

f.to

E* copia conforme all'originale da servire per uso amministrativo.

r1 ^
Messina, dalla Residenza Provinciale, addì, \

RETARIO GENERALE


